

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

LILLE, 106, Rue de Paris PARIS, 43, Bd Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION



BUREAUX : ROUBAIX

45, rue de la Gare, 45

TOURCOING

Directeur : Eug. GUILLAUMF

LA CRISE CHARBONNIÈRE

Ses répercussions sur l'évolution de l'industrie houillère

Le CHARBON concurrent du PETROLE

Il n'est pas facile de prévoir quel sera l'épilogue du véritable drame économique qui se déroule sur la scène du monde...

On sait que depuis ces dix dernières années l'activité de houillères s'est portée principalement sur la valorisation des sous-produits de la carbonisation du charbon...

De toutes ces fabrications, celle dont la technique est la plus avancée et capable de donner des résultats remarquables, c'est évidemment celle de l'ammoniaque et des engrais azotés...

Malheureusement, les produits des usines à azote sont frappés durement par la crise de surproduction et ils sont trappés, en France surtout, d'une manière telle que certaines usines, nouvellement équipées pour cette fabrication, ont préféré ne pas ouvrir leurs portes...

Les fabrications d'alcools ne connaissent guère une meilleure fortune, car les prix de revient de ces produits ne leur permettent pas de concurrencer les alcools de pétrole sur le marché des carburants...

Le « Roi Pétrole » En effet l'énorme développement de la traction automobile, d'une part, et l'utilisation générale du mazout par toutes les machines à vapeur, d'autre part, ont fait du pétrole un rôle prépondérant dans l'économie universelle...

EN HUIT MOIS ON A PERÇU 31 MILLIARDS D'IMPOTS

235 millions de plus-values sur les évaluations budgétaires

La nouvelle « Miss France »



Voici Miss Emilienne CAISSON DE SOUZA, âgée de 18 ans, fille d'un avocat de Nice qui vient d'être élue « MISS FRANCE 1931 ».

Vers une solution pour les produits finis

Un accord est sur le point d'être réalisé

UNE NOUVELLE DÉMARCHE DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE DES RÉGIONS DÉVASTÉES

LES CHINOIS ASSASSINS D'AIX SONT EXTRADÉS ET ÉCRUÉS À VALENCIENNES

DÉMISSION DU GOUVERNEMENT TRAVAILLISTE EN AUSTRALIE

LA PROTECTION DE LA MAIN-D'ŒUVRE NATIONALE DEVANT LA CHAMBRE

La Chambre a poursuivi, hier après-midi, la discussion du projet de loi pour la protection de la main-d'œuvre nationale...

La séance

Dès l'ouverture de la séance, M. Vincent-Auriol, parlant sur le procès-verbal, proteste contre le vote, sans débat, vendredi dernier, de la loi relative à la main-d'œuvre nationale...

Le projet de loi relatif à la main-d'œuvre nationale, qui a été voté sans débat, vendredi dernier, a été discuté par la Chambre...

LA PROPORTION D'ÉTRANGERS DANS LES TRAVAUX PUBLICS ET LES SERVICES GÉNÉRAUX

DANS LES ENTREPRISES PRIVÉES

LE DRAME DE L'IVRESSE DE BRUAY-EN-ARTOIS

LE MEURTRE A ÉTÉ ÉCRUÉ À LA PRISON DE BETHUNE

LE CADAVRE D'UN CHEMINOT DE BUSIGNY TROUVÉ SUR LA VOIE A ANZIN

LES RECONSTITUTIONS DES HORRIBLES CRIMES DE PARIS

GUY DAVIN a montré comment il tua Wall

Pour la première fois, lundi matin, Guy Davin, l'assassin de l'Américain Richard Wall, a été interrogé sur le fond par M. Gay, juge d'instruction...

MOUVAULT a décrit l'assassinat de Brunet

Hier matin, vers 10 h. 1/2, à eu lieu au domicile de Mouvaault, à Puteaux, 40, rue Arago, la reconstitution du crime de l'assassinat de Brunet...

Prêt à partir vers la stratosphère

Le monoplane de 300 CV, grâce auquel la France est en mesure de rivaliser avec l'Allemagne pour la conquête de la stratosphère...

ARRESTATION A TOULON DE M. CLEMENCEAU EN 1919

UN APPEL DE LA CHINE A L'AMÉRIQUE

POUR SAUVER UN ENFANT, 7 PERSONNES SE NOYERENT

LE CADAVRE D'UN CHEMINOT DE BUSIGNY TROUVÉ SUR LA VOIE A ANZIN

Le malheureux chauffeur fut la tête horriblement broyée

Encore sous le coup de l'émotion causée par le terrible accident survenu samedi à Bruay-sur-Escarot et au cours duquel un vieillard fut broyé par un train...

UN CHAUFFEUR MANQUANT

Le mécanicien, qui devait quitter Valenciennes à 17 h. 26, se rendit directement sur sa locomotive, mais ne voyant pas arriver son chauffeur, il demanda un remplaçant au chef de service...

Un Polonais tué par une locomotive à Sallaumines

Hier, à 4 h. 45 du matin, le mécanicien d'une locomotive haut-le-pied se dirigeait de Lens à Billy, traversant le pont de Sallaumines...

UNE ATTAQUE GÉNÉRALE DÉCLENCHÉE CONTRE LES BANDITS PAR LES JAPONAIS

LES JAPONAIS ONT DÉCLENCHÉ LUNDI MATIN, À 4 HEURES, une attaque générale contre les bandits de la région de Tchang-Tou, Fas-Kou-Men et de Hing-Min-Fa.

UN APPEL DE LA CHINE A L'AMÉRIQUE

POUR SAUVER UN ENFANT, 7 PERSONNES SE NOYERENT

LE PHARE DU BEFFROI DE LILLE A FONCTIONNÉ HIER POUR LA 1<sup>RE</sup> FOIS

Les premiers essais du Phare du Beffroi de l'Hôtel de Ville de Lille ont eu lieu hier lundi soir.

Les premiers essais du phare du Beffroi de Lille ont eu lieu hier lundi soir. Ils ont été faits à l'aide d'un courant de fortune d'une force réduite, et en attendant l'installation des câbles définitifs.

Les premiers essais tentés hier ont fort intéressé et fort intrigué le public.



Le fonctionnement du phare du Beffroi de Lille vu par la première fois la nuit dernière.

qui se réunit sur divers points de la ville pour commenter l'événement...

Les essais officiels auront lieu ultérieurement, quand l'appareil de projection sera complètement réglé.

UNE ATTAQUE GÉNÉRALE DÉCLENCHÉE CONTRE LES BANDITS PAR LES JAPONAIS

LES JAPONAIS ONT DÉCLENCHÉ LUNDI MATIN, À 4 HEURES, une attaque générale contre les bandits de la région de Tchang-Tou, Fas-Kou-Men et de Hing-Min-Fa.

UN APPEL DE LA CHINE A L'AMÉRIQUE

POUR SAUVER UN ENFANT, 7 PERSONNES SE NOYERENT

Une dépêche de Dalton (Michigan) annonce que la glace sur laquelle se trouvait un enfant d'école, sept personnes ont été noyées en se précipitant à son secours.